



▲表彰状を手にする受賞者のみなさん



2月9日（水）、名和公民館で「日本海新聞ふるさと大賞」の表彰式が行われました。日本海新聞ふるさと大賞は、スポーツや文化活動、地域の振興に顕著な功績があつた個人や団体を顕彰するものです。

「スポーツ功労賞」は、

スポーツ功労賞

森山さん、久保さん

地域貢献賞

伊藤さん、大山そば打ち同好会

また、「地域貢献賞」には伊藤清さん（富長）、大山そば打ち同好会（会長・井上勇辰さん）が受賞されました。

伊藤さんは、子どもたちに平和について考えてもらおうと町内はじめ西部地区の小・中学校で講演し、大山そば打ち同好会は町内だけでなく、神戸市や呉市など県外のイベントにも多数出展し、大山そばのイメージアップに貢献されていることが評価されました。

久保春菜さんは「指導してくださいました先生方、応援してくれた家族や友人みんなに感謝しています」と照れくさそうに受賞の喜びを話していました。

スポーツ功労賞を受賞した久保春菜さんは「指導してくださいました先生方、応援してくれた家族や友人みんなに感謝しています」と照れくさそうに受賞の喜びを話していました。

平木チーム6連覇！

第6回大山町卓球大会が2月11日、名和農業者トレーニングセンターで行われました。大会当日は雪やみぞれが降る寒い日でしたが、会場では白熱した試合が行われ、珍プレー好プレーに笑顔がこぼれました。



▶トロフィーと賞状を手に
平木チームのみなさん

中国中学校陸上競技大会砲丸投げで4位となつた久保春菜さん（大山中学校3年）、ジュニアオリンピック陸上大会男子少年B走り幅跳びで6位の成績を収めた森山大成さん（大山中学校2年）が受賞されました。

1月23日、中山公民館主催による初心者向けのスキー教室がありました。



▲上手になったよ！元気な声が響きました

スキー初体験の子どもから保護者までが3つのグループに分かれ、中山スキークラブの指導のもと、基礎からしっかりと教わりました。

ぎこちなかつた参加者も終盤には思いどおりにすべれるようになり、次は「中の原ですべってみたいね」と楽しい一日を過ごしました。

会場の大山青年の家には、大人の背の高さほどの雪が積もっており、参加者全員が雪の多さに歎声をあげていました。

いっぴいすべったよ！わくわく体験塾なかやま